

Aceituna dedicada a la fabricación de aceite, 17.274.364 quintales métricos.

Aceite producido por 100 kilogramos de aceitunas, 18'88 kilogramos.

Producción total de aceite, quintales métricos, 3261.079.

Producción media de aceite por hectáreas, 2'26 quintales métricos.

## Boletín religioso

### \* SANTO DE HOY

San Juan Francisco Regis, conf. y Stas. Afra y Paladia mrs.

### SANTO DE MAÑANA

San Gregorio VII papa y confesor y Sta. Magdalena de Pazzis, vg.

### Oficio litúrgico de hoy:

De feria 4.<sup>a</sup>; rito simple; color blanco.

### Oficio litúrgico de mañana:

De San Gregorio; rito doble; color blanco.

**CUARENTA HORAS.**—Iglesia de San Lucas.—Se descubre a las 8 de la mañana y a las 6 y media de la tarde y se reserva a las 11 y media de la mañana y a las 8 y media de la noche.

\* La Asociación de Señoras de la Vela tendrá mañana, a las ocho, la comunión general y ejercicios de retiro mensual y plática en la capilla de la Purísima Sangre de N. S. J.

## Instrucción pública

Por el rector de la Universidad ha sido autorizada la apertura de un colegio no oficial de niñas internas y externas, dirigido por doña Carolina Assas y Cia. en Caldas de Malavella.

\* Se ha publicado en la *Gaceta* la tan esperada real orden autorizando a los profesores de tribunales de Escuelas Normales para que den en los exámenes de asignaturas la calificación de «notable» cuando lo estimen necesario.

\* Se ha publicado una real orden disponiendo que los ciegos y ciegas que deseen seguir la carrera de maestro, habrán de cursarla como libres, verificando los exámenes de las asignaturas prácticas en la forma establecida en las reales órdenes de 15 de septiembre de 1908 y 1.º de julio de 1911.

## ESTANISLAO ARAGÓ

Procurador de los Tribunales

Ciudadanos 5, 1.º—Gerona

HORAS DE DESPACHO:

DE 9 A 12 MAÑANA.

DE 7 A 9 TARDE.

# BUSQUETS Y LLAPART

BANQUEROS

Ciudadanos, 5, — GERONA — Herrerías 6.

Telefonos: Interurbano 53 — Urbano 88

Apartado de Correos, número 6

Esta casa ofrece las mejores facilidades para toda clase de operaciones de

**BANCA — BOLSA — CAMBIO — VALORES — CUPONES**

Compra y vende al acto, toda clase de VALORES cotizables y tiene en sus Cajas gran existencia, que cede a los mismos precios que en Barcelona.

**PRIMOS LOS CUPONES**

Deuda amortizable 5 por 100.—Compañías, general de Tranvías, Barcelona, Ensanche y Gracia 4 por 100.—Puerto de Sevilla, Energía Eléctrica y Rusia 5 por 100 Uruguay; vencimiento, Mayo y

## Cédulas Argentinas 6 por 100

de 1.º julio próximo

## NOTAS SUELTAS

Puede ya darse por seguro que el banquete con que los periodistas gerundenses celebrarán el aniversario de la fundación de su entidad tendrá lugar el lunes día 12 de junio próximo, en la incomparable playa «La Fosca», de Palamós, bello rincón de la costa brava ampurdanesa, en cuyo punto se levanta el magnífico y original hotel-restaurant «El Geroglific».

La Comisión organizadora del acto está más que satisfecha por el buen resultado de sus trabajos, puesto que no ha encontrado más que facilidades de parte del Director del Tranvía del Bajo Ampurdán señor Destrebecz para conseguir que el viaje a Palamós lo realicen los excursionistas en las más apetecibles condiciones de comodidad.

De Palamós se tiene noticia de que será ofrecido a los periodistas un *Champagne de honor* por el propietario de «El Geroglific», don Remigio Tauler.

La excursión no dejará de ser interesante al mismo tiempo para los que en ella tomen parte: durante la estancia en dicha villa se realizarán visitas a las más importantes fábricas, tales como la Corchera Internacional y la del señor Montaner, al puerto, al Teatro Carmen y a los demás lugares que ofrezcan algún interés.

La Asociación dará cuenta oficial al Ayuntamiento de Palamós de la realización del viaje.

Sabemos que el número de periodistas que formarán la expedición será numeroso y alcanzará a la casi totalidad de los asociados, entre los que reina gran entusiasmo para concurrir a esta fiesta de confraternidad y compañerismo entre los de la clase.

\* El Director general de Correos y Telégrafos señor Francos Rodríguez, que se encuentra en Barcelona, llegará hoy en el expreso de mediodía acompañado del Gobernador civil de esta provincia señor Matheu y de don Bartolomé Bosch y Pujg, gerente del ferrocarril de Olot a

Gerona, en cuyo domicilio se ha hospedado en aquella ciudad. |

El viaje del señor Francos Rodríguez está relacionado con el deseo del Ayuntamiento de que se active la construcción de la Casa de Correos de nuestra ciudad.

Desde la estación se dirigirá el señor Francos Rodríguez al Hotel de Italianos y de allí a la plaza de la Independencia para visitar los solares en que habrá de levantarse la casa de Correos.

A la 1 y media de la tarde el Ayuntamiento obsequiará al señor Director general de Comunicaciones con un banquete en el Hotel de Italianos.

Terminado el banquete, el señor Francos Rodríguez visitará los principales monumentos y lugares de la ciudad, dirigiéndose después a la estación para tomar el expreso de la tarde en el que regresará a Barcelona.

\* Esta mañana habrá marchado a Barcelona el consejero de la Mancomunidad señor Riera, para asistir como de costumbre a la sesión semanal del Consejo.

Por esta causa se ha visto obligado a excusar su asistencia al recibimiento del señor Francos Rodríguez.

\* En esta Delegación de Hacienda se han recibido los siguientes telegramas:

«Director general Agricultura a Delegado de Hacienda.—Gerona.—Contesto su telegrama manifestándole que el Alcalde de Palau Sabardera tiene que recoger el sulfato de cobre que solicitó por conducto del diputado y respecto a las demás peticionarios se dan las órdenes a la aduana de Barcelona para que remite al referido sulfato solicitado por el Comisario Regio».

«Ministro Hacienda a Delegado Hacienda.—Gerona.—Consejo de ministros de acuerdo con este ministerio y el de Fomento ha acordado fijar en una peseta noventa céntimos el precio del kilogramo de sulfato pagado, sin perjuicio de que tal acuerdo se publique en la *Gaceta*, téngalo por conocido V. S. a los efectos procedentes».